

Forum de la mobilité durable dans le Grand Amiénois

24 novembre 2015

Espace Dewailly

18 heures

Organisé par ALEP 80 et le Comité de Développement ferroviaire d'Amiens Longueau

Avec la participation de VELOXYGENE et du Comité des Usagers des Bus

Le forum répond à notre volonté de suivre l'application du Schéma de Cohérence Territoriale (SCOT).

Il répond également à un contexte particulier

la COP 21

les élections régionales

le projet AMETIS 2 et la refonte du PDU

Quelles propositions pour une mobilité durable
dans la Métropole et le Grand Amiénois ?

Les associations vous proposent d'en débattre....

Cette invitation s'adresse également aux candidats aux élections





L'association de Lutte pour l'Environnement en Picardie a été créée il y a 25 ans. Elle adhère au Mouvement National de Lutte pour l'Environnement, réseau Homme&Nature. Elle agit pour un développement durable, solidaire et souhaité par l'intervention citoyenne et démocratique.

Il est en particulier nécessaire de construire une transition de la consommation et de la production à partir des usages du quotidien : habiter, se chauffer, se déplacer, se nourrir..... dans le respect du travail et de la nature, en mettant en valeur ce qui est spécifiquement humain, la fraternité et l'égalité

Le comité de développement ferroviaire d'Amiens - Longueau

Le comité de développement ferroviaire d'Amiens -Longueau a été créé en 2012 par le syndicat CGT des cheminots, des associations dont ALEP 80, des élus et des citoyens désireux d'agir pour une autre organisation des déplacements dans le Grand Amiénois.

L'étoile ferroviaire à cinq branches qui convergent vers les gares de la métropole peut jouer un rôle structurant dans une vision multimodale et intermodale des déplacements de proximité. Près de 90% de la population du pays vit à moins de 5 kilomètres d'une gare.

Ses propositions sont développées dans une brochure (2€). Elles s'appuient sur l'enquête ménage du Syndicat Mixte du Grand Amiénois.